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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（金）①  午前１０時００分～１０時５０分 

質 問 者 ２０番議員 豊田 紀代美 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 空き家対策につ

いて 

 

 

 

 

２ 商工振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

３ 不知火美術館に

ついて 

 

（１）空き家バンク登録の進捗状況について問う。 

（２）空き家対策事業について問う。 

（３）空き家対策事業による移住・定住人口増について

問う。 

 

 

（１）宇城市商工会と宇城市観光物産協会の連携事業に

ついて問う。 

（２）宇城市商工会公認キャラクター「コノシロ部長」

を活用した本市のＰＲ事業について問う。 

（３）宇城市中小企業・小規模企業振興基本条例の活用

について問う。 

 

 

（１）塔本シスコ作品の現在の寄贈状況について問う。 

（２）今後の企画展について問う。 

（３）生誕１１０周年記念塔本シスコ企画展について問

う。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（金）②  午前１１時００分～１１時５０分 

質 問 者 ４番議員 河野 真理 君（会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 当尾グラウンド

の整備について 

 

 

 

 

 

２ 松橋中学校校舎

建て替えについて 

 

 

 

 

３ 豊福小学校歩道

橋整備について 

 

 

 

４ 公園整備につい

て 

 

（１）仮設住宅解体後、元のグラウンドに復元されてい

る。しかし、２か所あるトイレは劣化が顕著であり、

衛生的にも劣悪で使用できない状況にある。利用者

にとっては、早急な整備が必要と思うがどうか。 

 

 

（１）これまで校舎建て替えは新築、移転、既存校舎解

体という方法で進められてきた。子どもたちの学び

を止めないためにはどのようなスケジュールとなる

のか。 

 

 

（１）児童が利用する歩道橋は経年劣化が著しく、景観

もいい状態とは言えない。架け替え若しくは修復が

必要と思うがどうか。 

 

 

（１）岡岳公園は、ホームページにも掲載される市を代

表する公園であるが、遊具等がほとんど使用できな

い状況にある。市内外からの来場者も残念に思って

いる。新たな遊具を導入し、子どもたちが安心して

楽しく遊べる場が必要と思うがどうか。 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 



- 3 - 
 

令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（金）③  午後 1時００分～１時５０分 

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 市指定文化財に

ついて 

 

 

 

２ 鴨
かも

籠
こ

橋災害復

旧事業について 

 

 

 

３ 企業誘致につい

て 

 

 

４ 不知火図書館に

ついて 

 

（１）文化財の現状について 

（２）文化財指定の根拠について 

（３）管理状況について 

 

 

（１）災害復旧工事決定の過程について 

（２）復旧工事について 

（３）文化財保護と公益調整について 

 

 

（１）誘致企業の問い合わせ数について 

（２）優遇措置について 

 

 

（１）利用状況について 

 

教育長 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

教育長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月２日（金）④  午後２時００分～２時５０分 

質 問 者 ５番議員 吉良 邦夫 君（会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 
１ ふるさと納税に

ついて 
 
 
 
２ 不知火美術館・

図書館について 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）本市のふるさと納税の現状について 
（２）今年度の目標について 
（３）今後の展開について 
 
 
（１）今の現状について 
（２）交流人口が増えている中での今後の展開について 
 
 
 
 

 
市 長 

 
 
 
 

教育長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月５日（月）①  午前１０時００分～１０時５０分 

質 問 者 １８番議員 河野 正明 君（会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ おくやみコーナ

ーの設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 母子健康手帳ア

プリについて 

 

 

 

 

 

３ ヤングケアラー

について 

 

（１）国が無償で支援している「おくやみコーナー設置

ガイドライン」や「おくやみコーナー設置自治体支

援ナビ」についての認識を問う。 

（２）手続きに必要な持ち物や、手続きの期限などをわ

かりやすくまとめたおくやみハンドブックについて

問う。 

（３）おくやみコーナー窓口の設置と開設時期について

問う。 

 

 

（１）本市における母子健康手帳アプリの認識と方向性

についてどのような見解を持っているか問う。 

（２）母子健康手帳アプリの機能やメリットについて問

う。 

（３）母子健康手帳アプリ導入の認識について問う。 

 

 

（１）アンケート調査の実施状況について問う。 

（２）教員や子どもにかかわる関係者の研修、ヤングケ

アラーの存在を周知するための啓発の実施状況につ

いて問う。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

市長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月５日（月）②  午後１１時００分～１１時５０分 

質 問 者 ２１番議員 中山 弘幸 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 物価高騰対策に

ついて 

 

 

 

２ 青海小学校の駐

車場整備について 

 

 

 

３ 郡浦地区の上水

道について 

 

 

 

４ 給食費の無償化

について 

 

 

５ インフルエンザ

予防接種補助の拡

大について 

 

 

６ 空き店舗対策と

起業支援について 

 

（１）財源確保について 

   ①国の補正予算等の動向について 

（２）農家支援について 

 

 

（１）小学校、保育園、学童保育の駐車場について 

（２）保護者、地域等への説明について 

（３）今後の環境整備について 

 

 

（１）貯水槽付近の水漏れの現状と、これまでの経緯に

ついて 

（２）今後の対応について 

 

 

（１）実施の時期について 

（２）財源について 

 

 

（１）接種補助対象の拡大について 

 

 

 

 

（１）本市の支援策について 

（２）過疎地域における支援について 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月５日（金）③  午後１時００分～１時５０分 

質 問 者 １７番議員 福田 良二 君（会派：新志会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 本市のインフラ

事業について 

 

 

２ 本市通学路の整

備について 

 

 

３ 本市の高齢者支

援について 

 

（１）海東地区への安心・安全な上水道網整備促進を問

う。 

 

 

（１）未整備の海東小学校通学路、スクールゾーン、歩道

の安全対策を問う。 

 

 

（１）公的支援策を問う。 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

市 長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月５日（月）④  午後２時００分～２時５０分 

質 問 者 １１番議員 三角 隆史 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 地域振興につい

て 

 

 

 

 

２ 教育振興につい

て 

 

 

 

３ 鳥獣対策につい

て 

 

（１）県営倉庫の利活用について問う。 

（２）キャンプ場の管理について問う。 

（３）スポーツチームの誘致について問う。 

（４）空き家対策について問う。 

 

 

（１）中学校の社会体育移行によって考えられる課題に

ついて問う。 

（２）教育の在り方について問う。 

 

 

（１）鳥獣対策について市の考えを問う。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月６日（火）①  午前１０時００分～１０時５０分 

質 問 者 ７番議員 嘉古田 茂己 君（会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 保育園の廃園に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市道の維持管理

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）令和６年３月で戸馳保育園が廃園になるが、廃園

後の利用を市はどのように考えているのか。 

（２）保育園と隣接している農村環境改善センターは、

現在、学童保育、避難所、会議室等として使用され

ているが、老朽化しているため、保育園と同時に解

体し、新しくコミュニティセンター（学童保育、避

難所、会議室等の複合施設）の建設計画はあるのか。 

 

 

（１）市道の延長はどれくらいあるのか。 

（２）舗装、側溝などの管理はどれくらいのサイクルで

実施するのか。 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月６日（火）②  午前１１時００分～１１時５０分 

質 問 者 １２番議員 坂下  勳 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 防災体制につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 地域振興につい

て 

 

 

 

 

 

 

３ 学校運動部活動

について 

 

（１）広域避難を含めた避難所の構築について 

  ①市町村をまたぐ広域避難が必要になった場合、県内

の市町村で協定書の締結、又は顔認証システム導入に

ついて問う。 

（２）防災士との連携について 

  ①防災訓練や災害時における避難所運営に、防災士

が携わることで地域の防災力の向上につながると思

うが、防災士との連携について問う。 

 

 

（１）旧松合小学校の利活用について 

  ①松合地域の活性化につなぐべく、旧校舎の利活用

策を問う。 

（２）松橋駅西開発について 

  ①松橋駅周辺は、交通の拠点であり、活性化の推進は

喫緊の課題であるが、どのように考えているか問う。 

 

 

（１）中学校部活動について 

  ①部活動を地域に移行するとの方針であるが、目的、

責任の所在、財政支援はどのようになっているのか。

また、自治体と地域の受け皿等、自治体との連携を

問う。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月６日（火）③  午後１時００分～１時５０分 

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君（会派：志成会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 本市のスマート

シティ化について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）令和２年にオムロンと当市が締結したスマートシ

ティ推進を目指す包括連携協定は、今現在どのよう

な動きがあるのか。 

 

（２）福祉利用について 

①本市の乗合タクシーの利用について問う。 

②高齢者の自動車運転中の事故率、免許取得の割合

について問う。 

③ＡＩタクシーの導入について問う。 

 

（３）防災利用について 

①先日の台風１４号の避難者数について問う。 

②個人認証システムの導入について問う。 

 

（４）防犯利用について 

①本市内の犯罪の割合について問う。 

②子どもの見守り対策について問う。 

 

市 長 

教育長 
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令和４年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

１２月６日（火）④  午後２時００分～２時５０分 

 

質 問 者 １４番議員 髙本 敬義 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 街づくりについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

２ 人事行政につい

て 

 

 

 

 

３ 子育て支援につ

いて 

 

 

 

４ 市民病院につい

て 

 

 

 

５ 学校給食につい

て 

 

（１）市民と協働の街づくりを進めるために、行政区にど

のような支援策を行っているか問う。 

（２）その支援策に係る課題、問題点を問う。 

（３）行政区と契約している「行政事務及び文書配布業務

委託」について問う。 

（４）協働の街づくりを進めるうえで、今後のより良い行

政区支援策を問う。 

   

 

（１）プレミアム付商品券事業に係る誤送金による懲戒

処分について問う。 

（２）この処分決定の経緯を問う。 

（３）この処分に係る今後の対応を問う。 

 

 

（１）民営化予定の豊野保育園の職員の処遇を問う。 

（２）子どもセンターの事業概要と職員配置を問う。 

（３）保育士など専門職の力を活かす人事を問う。 

 

 

（１）市民病院民間移譲の進捗状況を問う。 

（２）市民病院職員の身分の処遇計画を問う。 

（３）来年度の病院職員の再配置計画を問う。 

 

 

（１）学校給食自校方式の状況実態を問う。 

（２）自校方式をセンター方式にする場合の課題を問う。 

（３）課題解消のために何が必要か問う。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

教育長 


